

DIMANCHE
7 SEPT.
2025



**QATAR
ARC TRIALS**
PARISLONGCHAMP

ENTRÉE
DÈS **5€**

GRATUIT POUR
LES -12 ANS



DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE



EN DIRECT SUR
EQUIDIA



Communiqué

Le dimanche 7 septembre 2025



**Aventure remporte son
premier Groupe 1 et confirme
son statut de cofavorite du
Qatar Prix de l'Arc de Triomphe**



**Une démonstration de classe pour la pouliche de
l'écurie Wertheimer & Frère**

La championne française **Aventure** (Sea The Stars) a confirmé dimanche, en remportant le Qatar Prix Vermeille (Groupe 1), sa position de prétendante très sérieuse au Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (Groupe 1), le championnat du monde des pur-sang qui aura lieu le dimanche 5 octobre sur l'hippodrome ParisLongchamp. Elle est désormais cofavorite de l'Arc, avec l'irlandaise **Minnie Hauk** (Frankel), qui n'était pas ParisLongchamp dimanche, à 4/1.

Pour Aventure, aussi étonnant que cela puisse paraître, c'est un premier Groupe 1 seulement... elle qui a en effet souvent été devancée dans ses tentatives, malgré son immense classe – en particulier l'an dernier dans le Vermeille puis dans l'Arc, où elle avait à deux reprises fini deuxième, subissant à chaque fois la loi de l'anglaise **Bluestocking** (Camelot).

Ce premier Groupe 1, elle l'a conquis sans forcer son talent. Placée en position d'attentiste par son jockey Maxime Guyon, elle a tranquillement attaqué les animatrices dont la favorite irlandaise **Whirl** (Wootton Bassett) et la marseillaise **Ginalyah** (Chachnak). Et sans la moindre sollicitation, elle s'est progressivement détachée, gagnant avec une facilité déconcertante.

A distance, la lauréate du Prix de Diane Longines **Gezora** (Almanzor) est une excellente deuxième, montée sagement puisqu'elle faisait une grande rentrée – étant absente depuis son succès classique du 15 juin.

Tout à la fin, **Bedtime Story** (Frankel) vient prendre sur le fil la troisième place à **Survie** (Churchill), toujours vue près de la tête.

Le résultat officiel

QATAR PRIX VERMEILLE

1^{re} **AVENTURE** (M. Guyon)

2^e **GEZORA** (M. Barzalona)

3^e **BEDTIME STORY** (W.M. Lordan)

Temps : 2'29''34. Écarts : 1 1/2 – 1 1/4 – Nez.

Les réactions des entourages

Pierre-Yves Bureau, manager de l'écurie Wertheimer & Frère, propriétaire d'Aventure (1^{re})

« Cela faisait un petit bout de temps qu'elle méritait son Groupe 1. Ce sont toujours des courses très compliquées à gagner. Aujourd'hui, le lot n'était pas très fourni mais de qualité. C'est un vrai soulagement qu'elle ait remporté son Groupe 1. C'est magnifique. Elle l'a fait relativement facilement. On sait qu'Aventure n'est pas du tout dérangée quand les pistes s'assouplissent, ce qui peut compter dans quatre semaines. »

Christophe Ferland, entraîneur d'Aventure (1^{re}) – Chantilly (Oise)

« J'étais tendu avant la course car je voulais que cela se passe bien ! Je vais pouvoir aborder l'Arc avec plus de sérénité. Ce sera un événement important pour moi, pour la pouliche, pour la famille Wertheimer. Gagner un Groupe 1 avec cette pouliche était très important et le contrat est rempli. J'ai fait des choix, comme ne pas courir le Jean Romanet à Deauville et préférer le Vermeille. Elle était exceptionnellement bien. Rendez-vous pour l'Arc, c'est certain ! »

Maxime Guyon, jockey d'Aventure (1^{re})

« C'est une pouliche qui méritait de gagner un Groupe 1. Elle tournait un peu autour du pot, en étant toujours battue par des cracks. Son entraîneur avait décidé de faire l'impasse sur le Prix Jean Romanet à Deauville, afin de se concentrer sur le Vermeille et cela a été très bénéfique. Aujourd'hui, j'ai gagné "à la mode" (très facilement) ! Elle est vraiment top ! »

Francis Graffard, entraîneur de Gezora (2^e) – Chantilly (Oise)

« C'est une très bonne performance de sa part pour sa rentrée. Elle est battue par une très bonne jument. Mickaël Barzalona a dit qu'il ne pouvait pas surenchérir sur Aventure mais elle a terminé dans une belle action. Le rythme de course s'est repris très fort à un certain moment, mais Gezora est vraiment très facile et les 2.400m ne sont manifestement pas un problème. Nous allons voir avec l'entourage, mais nous la reverrons dans quatre semaines, soit dans le Prix de l'Opéra, soit dans l'Arc. J'aurais une préférence pour l'Arc. Cela va être une course assez ouverte et elle est la gagnante du Prix de Diane... Nous n'avons rien à perdre ! »

Wayne Lordan, jockey de Bedtime Story (3^e) - Irlande

« Je suis très content. Elle s'est bien détendue. C'était la première fois qu'elle courait sur 2 400 mètres et j'ai trouvé qu'elle finissait bien. Pendant le parcours, elle avait l'air un peu en dedans, et soudain elle a accéléré. Elle peut parfois être un peu sur le mors, donc je la faisais se détendre. Elle a couru une très belle course, et je suppose que sa ligne se recoupe avec celle de la française qui a terminé deuxième [Gezora]. Donc elle a vraiment très bien couru. »

Nicolas Clément, entraîneur de Survie (4^e) – Chantilly (Oise)

« Nous sommes contents de la performance de Survie, même si nous aurions préféré être troisièmes. Cela s'est joué à rien. Mais elle a une fois de plus montré qu'elle était très combative. Concernant la suite, rien n'est encore décidé : nous allons voir comment elle récupère, mais le Prix de Royallieu semble pouvoir lui convenir. »

Aventure remporte sa wild card pour le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe



Le Qatar Prix Vermeille est la 7^e étape des **Arc Races**, ce nouveau circuit de huit épreuves d'exception dont les vainqueurs obtiennent une Wild Card pour le **Qatar Prix de l'Arc de Triomphe**.

Ce dimanche 7 septembre à ParisLongchamp, la pouliche vainqueur du Qatar Prix Vermeille, **Aventure**, a donc gagné sa place dans la «coupe du monde des pur-sang », qui se disputera le dimanche 5 octobre, à ParisLongchamp.

Avec les Arc Races, France Galop propose un fil rouge clair, lisible et spectaculaire pour suivre les plus grands champions en route vers l'Arc. Un dispositif pensé pour embarquer les passionnés comme les néophytes, et les faire vibrer tout au long d'une saison riche en émotions.

Le QREC, partenaire officiel des Qatar Arc Trials



Le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) a été créé au début des années 1960 et a été officiellement rendu public en 1975. Il a pour mandat de représenter, promouvoir et faire progresser les initiatives équines et équestres localement et sur la scène internationale. Axé sur le sport équestre et le bien-être des chevaux, le QREC se consacre à la promotion du Qatar en tant que plaque tournante mondiale des courses de chevaux et leader de la race pur-sang arabe.

Le QREC travaille en collaboration avec les organismes locaux voués à l'excellence en matière de planification, de réglementation et de développement du secteur des courses au Qatar afin de promouvoir les meilleures pratiques mondiales. Le QREC est le partenaire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe depuis 2008 et le partenaire titre du Qatar Prix du Jockey Club depuis 2021, l'une des principales courses de sélection.